

## SEÑOR PRESIDENTE, LIMPIE EL RÍO CHIRA ¡AHORA! Y TERMINE OBRAS DEL CUCHO.

Después de tanto batallar para devolverle al Río Chira la naturaleza de cauce vivo y generador de vida y salud ha llegado el momento de ejecutar la limpieza de las aguas putrefactas retenidas entre la Represa de Poechos y la Presa Sullana y limpiar la superficie donde ha crecido y se reproduce la planta "Lirio Verde".

Por más de un año los habitantes y agricultores de 28 pueblos del bajo Chira que incluyen pobladores de Sullana, Paita y Talara se han visto perjudicados con las aguas altamente contaminadas del Chira, debido a la negligente actuación del Gobierno Regional en la construcción de las pozas de oxidación de El Cucho, que en mucho hubieran aliviado esta situación.

Por otro lado también son responsables por no limpiar las aguas contaminadas las autoridades de la Región Agraria así como de la Autoridad Autónoma Chira Piura quienes burlando la Ley de Aguas optaron por reservar agua en el Reservorio de Poechos para fines agrícolas antes que para los seres vivos donde la población humana tiene primera prioridad; a su vez la construcción del Sifón Sojo constituyó un impedimento para descargar agua al cauce del río y ahora la preservación de la Tapa de El Arenal es un nuevo pretexto para postergar la limpieza de las aguas contaminadas.

Frente a esta situación el Congresista José Carlos Carrasco Távara ha solicitado por escrito Oficio N° 020-2006-JCCT/CR al Presidente del Gobierno Regional que disponga la limpieza del cauce del río altamente contaminado descargando diez millones de metros cúbicos por segundo de agua desde la Represa de Poechos hasta dejar completamente limpio el cauce.

Sostiene el Congresista que el Sifón Sojo no será afectado y que según los técnicos del Proyecto Chira Piura la Tapa El Arenal puede resistir descargas de cuarenta a cincuenta millones de metros cúbicos. A su vez Poechos tiene acumulado una reserva de agua de 312 millones de metros cúbicos que garantiza sobradamente la campaña agrícola.

Para que las aguas del Chira se mantengan limpias de contaminación es imprescindible que las obras de las pozas de oxidación de El Cucho estén concluidas ¡Ahora! para impedir que las aguas de los desagües de Sullana que se arrojan al río vuelvan a ser materia de contaminación.

Con este propósito Carrasco Távara insta al Presidente Regional interesarse para que estas obras concluyan lo más rápido posible pues ya están injustificadamente retrasadas.

Por otro lado el congresista hace responsables de los daños contra la salud de la población al Presidente Regional primero por no haber actuado con la celeridad con que le solicitó y segundo que si no toma decisiones ahora que la abundancia de agua lo permite la plaga de zancudos y males estomacales y a la piel se incrementarán con el consiguiente perjuicio a la salud y economía de miles de habitantes.

Lima, 09 de febrero de 2006.

Nota de Prensa del Despacho del Congresista José Carlos Carrasco Távara. Se agradece su difusión.